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Wenn man den Gesprächen am Rotary-Anlass lauschte, konnte man Wortfetzen wie Nackt-
Selfie, Zeitung, Brödlizunft, Online-Chat oder Gemeindeammann hören – es wäre vor ein paar 
Wochen eine schwierige Aufgabe gewesen, aus diesem Wirrwarr eine zusammenhängende 
Geschichte zu bauen. Die Interessen der Rotarier gehen natürlich weiter, daneben war zum 
Beispiel auch davon zu hören, wie Badener ihr Engagement unter Beweis stellen, wie das 
Wunder der Badenfahrt regelmässig wiederholt werden kann und was man dafür tun muss, um 
dabei auch finanziellen Erfolg zu haben, um einen guten Zweck zu fördern. 
 
Kulinarisch startete der Plauderlunch mit einem Crevettencocktail, der von Geschnetzeltem mit 
einer feinen Pilzrahmsosse, Reis und Mischgemüse gefolgt wurde. Unser Mitglied Patrik Erne 
half ausnahmsweise auf der anderen Seite, beim Service, aus, um Ferienabwesenheiten beim 
Personal zu kompensieren. Nach dem Kaffee begrüsste die Präsidentin, überwiegend in rosa, 
die Teilnehmer und konnte dem Club gleich zwei neu aufgenommene Mitglieder präsentieren. 
 

 
 
Das erste neue Mitglied wurde von Georg Humbel vorgestellt: Dave Becker, Klassifikation 
Organisations- und Führungsentwicklung, CH/US-Doppelbürger, ist Managing Partner der 
Firma BSP (Becker, Schmid & Partner oder „Best Sales Practices“) und hat die Rotary-Idee als 
Coach von RYLA-Lagern bereits vor seiner Aufnahme gefördert. 
 



 
 
Jeannette Merki versorgte Dave Becker mit einer ersten Rotary-Nadel am Revers und gab das 
Wort dann Reto Wanner, der als Götti die zweite Neuaufnahme vorstellte: Gabriele Stemmer-
Obrist, Klassifikation Erziehungswissenschaften, ist Gründerin einer Beratungsfirma im Bereich 
Evaluation, Entwicklung, Beratung und Coaching z.B. im Bereich Bildung und Schule. Sie 
konnte mit einer Frauenversion des Rotary-Abzeichens versorgt werden: Das Bild unten zeigt, 
dass zum Anlegen wohl einiges an Konzentration nötig ist. 
 

 

 
Die Präsidentin wies vor dem Schluss des Plauderlunches noch auf den erfolgreichen Pfadi-
Abendanlass vom 12.8. mit sehr engagierten jungen Pfadi-Vertretern hin. Aufgrund 
grosszügigen Aufrundens einiger Teilnehmer konnte der Pfadi ein Betrag von 710 Franken 
übergeben werden, weitere Spenden sind sicher willkommen. Conrad Munz fügte einen Dank 
an Philippe Ramseier für die Präsentation des Rotary-Distrikt-Pfadi-Projekts bei dieser 
Gelegenheit hinzu, Jeannette Merki ergänzte die Anregung, die Präsentation anlässlich eines 
Plauderlunches zu wiederholen. Zum Abschluss wünschte sie allen Rotariern eine ruhige 
Woche – aus diesem Grund verzichtet das Bulletin darauf, Selfies und Chats aus dem 
Plauderlunch zu veröffentlichen. 


